

Ein Stern trägt eine Botschaft!

Im Dezember erfuhren die Kinder von einem Stern, der eine wichtige Aufgabe zu erledigen hatte. Ein Kind übergab ihm eine Botschaft, die er in die Welt hinaus tragen sollte. Die Jungschar Kinder diskutierten gemeinsam über die Botschaft und auch darüber, ob es auch heute noch Menschen gibt, die einem Stern nachziehen.

Jedes Kind bekam danach die Aufgabe, seinen persönlichen Stern zu gestalten. Mit diesen verschiedenen Sternen bedruckten wir Karten, die wir dem Sternsinger Team als Einladungen zur Verfügung stellten.

